

Skoda feiert zwei Fabia-Produktionsjubiläen

Skoda hat heute den 500 000sten Fabia der dritten Generation in Mladá Boleslav produziert. Es ist außerdem der viermillionste Fabia, der seit Einführung des Felicia-Nachfolgers im Jahr 1999 vom Band gelaufen ist. Das Jubiläumsfahrzeug ist ein Combi mit 1,0-TSI-Benzinmotor und DSG-Getriebe in der Farbe Moon-Weiß.

Mit 91 400 Auslieferungen in den ersten fünf Monaten dieses Jahres liegt der Kleinwagen aktuell auf Platz zwei in der Skoda-Bestsellerliste hinter dem Octavia. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der 500 000ste Fabia der dritten Modellgeneration aus dem Werk Mladá Boleslav.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Produktion des Skoda Fabia im Werk in Mladá Boleslav.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda